



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/45967

14/10/2021

114807

AUTOR/A: CUEVAS CORTÉS, Félix de las (GPP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada, cabe señalar que la recuperación de la demanda internacional ha sido mucho más rápida e intensa -fundamentalmente de países occidentales, donde la vacunación está siendo un éxito- que la de la oferta de países productores, especialmente en China -debido a las restricciones que siguen dándose derivadas de la pandemia-.

Esto ha provocado un aumento del coste de fletes y tiempo de entrega de pedidos, principalmente en el retraso de entregas de semiconductores, metales industriales y algunos productos químicos.

Este es un problema global que afecta de forma generalizada a todas las economías desarrolladas, incluida también las europeas, con incidencia desigual por sectores.

Por eso, desde la Unión Europea se está trabajando para dar una solución a nivel europeo que responda a los nuevos retos mundiales a través de una política comercial e industrial basada en una 'Autonomía estratégica abierta' que refleje nuestra voluntad aperturista al comercio global pero que, al mismo tiempo, permita invertir más en sectores estratégicos, de los que hay que reducir la dependencia y la vulnerabilidad, y lograr una relación económica más equilibrada con nuestros socios comerciales.

Madrid, 11 de noviembre de 2021